

BIG ISSUE

“Selamat Atas Jabatan Barunya, Semoga Amanah”, Pesan Pengasuh Ponpes Al Mustofawiyah Kepada Babinsa Palang

Basory Wijaya - JATIM.BIGISSUE.ID

Mar 26, 2023 - 11:07



TUBAN– Menjaga silaturahmi dan ukhuwah islamiyah di bulan suci Ramadhan sangatlah dianjurkan, Babinsa Koramil 02/Palang Kodim 0811 Tuban Pelda Purwanto melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Tokoh Agama Pengasuh Pondok Pesantren Al Mustofawiyah Desa Palang, Kecamatan Palang Kabupaten, Tuban, Minggu (26/3/2023).



Komunikasi Sosial yang dilakukan merupakan wadah Silaturahmi antara Babinsa dengan Tokoh Agama sekitar, yang dapat memupuk kebersamaan dan menimbulkan rasa saling hormat menghormati antar sesama pemeluk agama di wilayah desa binaan.

Menurut Pelda Purwanto pentingnya silaturahmi dengan tokoh agama di wilayah merupakan suatu bentuk kedekatan TNI khususnya Babinsa dengan para pemuka agama dalam memupuk kebersamaan yang sudah terjalin harmonis selama ini.

“Dengan bersilaturahmi kita jalin kerjasama yang erat antara TNI dengan tokoh agama dan tokoh masyarakat, guna mewujudkan kemandirian TNI dengan Rakyat,” ujarnya.

Selain itu, dalam Komsosnya Pelda Purwanto juga menyampaikan jika dirinya akan pindah tugas ditempat baru yaitu di wilayah Koramil Kota Tuban, sekaligus berpamitan.

” Jika selama bertugas di wilayah desa Palang terdapat tingkah laku dan tutur kata saya yang salah mohon untuk dimaafkan, dan mohon doa restunya pak kyai untuk pindah tugas menjadi Batituud di wilayah Koramil Kota Tuban,” ungkapnya.

Sementara itu, Tokoh Agama sekaligus Pengasuh Pondok Pesantren Al Mustofawiyah KH. Mahmud Ismail mengucapkan terima kasih atas kedatangan Babinsa desa Palang yang berkenan berkunjung dan bersilaturahmi.

” Terimakasih atas katangannya pak Babinsa, selamat atas jabatan barunya semoga menjadikan amanah, dan hubungan silaturahmi ini tidak terputus sehingga bisa memperkuat hubungan antara Tokoh Agama dengan TNI, khususnya Babinsa yang ada di wilayah,” tuturnya. (Faro)